



LE DÉPARTEMENT

COMMUNIQUE DE PRESSE

21 février 2024

MISSAK MANOUCHIAN AU PANTHÉON : MARIE-PIERRE MOUTON SALUE UN SYMBOLE FORT POUR LA COMMUNAUTÉ ARMÉNIENNE

Le Département a soutenu la campagne lancée par l'association Unité Laïque pour la panthéonisation de Missak MANOUCHIAN et de sa femme Mélinée.

Quatre-vingts ans jour pour jour après son exécution au fort du Mont-Valérien, le résistant arménien Missak MANOUCHIAN fera son entrée au Panthéon ce mercredi 21 février grâce à la mobilisation de l'association valentinoise Unité Laïque qui a porté cette candidature avec le soutien de la Présidente du Conseil départemental de la Drôme, Marie-Pierre MOUTON, et du maire de Valence Nicolas DARAGON.

Une reconnaissance pour tous les résistants étrangers

Pour la Présidente du Conseil départemental, Marie-Pierre MOUTON : « *Missak MANOUCHIAN incarnait les valeurs de liberté, égalité, fraternité au nom desquelles il a défendu la France. Son entrée au Panthéon est une reconnaissance pour tous les résistants étrangers. Avec ces compagnons de « l’Affiche rouge », ils représentent ces étrangers qui firent la France et dont la France fit des citoyens. Tous illustrent l’idéal d’une République où comptent avant tout l’amour de la patrie et l’adhésion aux principes qui la régissent. C’est aussi un symbole fort pour la communauté arménienne drômoise et française, fortement touchée par l’annexion du Haut-Karabakh par l’Azerbaïdjan en septembre 2023, qui a entraîné une importante crise humanitaire et le déplacement de plus 120 000 personnes. »*